

Antrag Nr. 14-F-03-0103

Grüne

Betreff:

Regionalisierungsmittel
- Antrag der Fraktion Bündnis 90/Die Grünen vom 5.11.2014 -

Antragstext:

Der Bund hat entschieden, die Regionalisierungsmittel, die der Finanzierung des Nahverkehrs dienen, nicht mehr zu erhöhen (Quelle: FAZ 3.11.2014 „Schlag für den Nahverkehr“). Dies kommt faktisch einer Kürzung gleich, da es keinen Inflationsausgleich gibt.

Der Ausschuss möge beschließen:

Der Magistrat wird gebeten,

sich über alle denkbaren Wege, z. B. Landesregierung, Städtetag etc..., bei der Bundesregierung dafür einzusetzen, dass die Regionalisierungsmittel für den Nahverkehr, gemäß der Aufgaben der Bundesregierung, auch weiterhin dynamisiert werden.

Wiesbaden, 05.11.2014

Claus-Peter Große
Verkehrspolitischer Sprecher

Carola Pahl
Fraktionsreferentin